

Windmais. (tal) Werbung auf eigene Art, so wie es eben nur sie machen können, betreibt der Verein für Schlepper- und Motorenfreunde Windmais für sein an diesem Wochenende stattfindendes Oldtimertreffen, das unter dem Motto „Windmaiser Feldtage – früher und heute“ steht. An der Staatsstraßen zwischen Bodenwöhr und Neunburg, in Höhe der Einfahrt nach Windmais wurde ein uralter, klapperiger Bagger aufgestellt, an dessen Arm in luftiger Höhe, ein Schild hängt, welches schon von weitem zu sehen ist und auf das Oldtimertreffen hinweist. Am Samstag um 14 Uhr geht es los. Interessierte können dabei zuschauen, wenn die alten Maschinen von damals pflügen, grubbern, eggen und säen. Zum Vergleich wird aber auch gezeigt, wie es die modernen High-Tech-Geräte von heute machen. Am Sonntagnachmittag ziehen die Oldies dann beim Festzug durch die Straßen von Windmais. Übrigens am bevorstehenden Umzug am Sonntag können nicht nur Vereine, sondern jeder, der einen Oldtimer besitzt, der älter als 30 Jahre ist, egal ob Bulldog, Motorrad oder Auto, teilnehmen. Als Belohnung gibt es einen Verzehrbon und ein Erinnerungsgeschenk.

